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100 НОВЫХ  
РАБОЧИХ МЕСТ 
В тепличном комплексе  
будут выращивать  
различные салаты

ПОМОГИ СОГРЕТЬ 
СОЛДАТА
Очередная партия гуманитарной 
помощи отправилась  
из Ступина на передовую

БЛИЗИТСЯ  
К ЗАВЕРШЕНИЮ 
К концу года строители  
планируют отремонтировать  
городской бассейн
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“ПРЯМАЯ
 РЕЧЬ

Сергей 
МУЖАЛЬСКИХ, 
глава городского 
округа Ступино, 
секретарь 
местного 
отделения 
партии «Единая 
Россия»:

– НА ОБЪЕКТЕ РАБОТА-
ЕТ ОКОЛО 90 ЧЕЛОВЕК. 
К концу 2024 - началу 
2025 года планируем 
завершить все работы 
в левом крыле.

muzhalskikh@internet.ru

Сергея 
Мужальских

@ ЭЛЕКТРОННАЯ ПОЧТА 
ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО  
ОКРУГА СТУПИНО

ТЕЛЕГРАММ-
КАНАЛ  
ПО ССЫЛКЕ  
В QR-КОДЕ:

КАПРЕМОНТ

Последние 
штрихи
Большим подарком  
для ступинцев к Новому году 
станет открытие после ремонта 
самой главной концертной 
площадки города

В настоящее время капи-
тальный ремонт Дворца 
культуры близок к за-
вершению — его готов-
ность составляет более 90 
процентов.

Надежда КЛИМАНОВА,  
Андрей СЕМИБРАТОВ

ЧТО ИЗМЕНИТСЯ?
На данный момент активно 

ведутся отделочные работы в 
левом крыле, а также идет за
мена механики сцены, переос
нащение всех помещений обо
рудованием и мебелью. 

Как отметила директор 
Дворца культуры Юлия Ша
лыгина, интерьеры боль
шинства помещений со
хранят исторический вид: 
восстановлена художествен
ная роспись и лепнина в за
лах, обновлена венецианская 
штукатурка. строили газоны и вывезли 

строительный мусор. 
Для создания уютной ат

мосферы во внутреннем дво
ре также были высажены туи 
и ели. Ранее уже были выпол
нены работы по укладке плит
ки перед главным входом, озе
ленению газонов, обновлению 
фасада и установке подсветки 
здания. 

Вместе с тем во Дворце пол
ностью заменены инженерные 
сети: электрика, отопление, 
установлены новая вентиляци
онная система, пожарная сиг
нализация и система безопас
ности, укреплены межэтажные 
перекрытия, во всем здании за
менено напольное покрытие. 

После ремонта запланирова
ны отдельный вход и санузел  в 
детской  библиотеке, появятся 
и другие функциональные по
мещения.

В правом крыле здания уже 
проходят занятия и проводят
ся мероприятия. В декабре пла
нируется возобновить рабо
ту Большого зала. Сейчас идет 
подготовка к новогодним пред
ставлениями для детей.

ПАРКОВКА
В стадии завершения бла

гоустройство и прилегающей 
территории.  Жители и гости 
Ступина теперь смогут более 
комфортно посещать концер
ты. Со стороны правого кры
ла здания расширили автомо
бильную парковку. Рабочие 
уложили новый асфальт, обу]
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Сергей МУЖАЛЬСКИХ, глава 
городского округа Ступино, 
секретарь местного отделения 
партии «Единая Россия»:

– РАБОТЫ ПО РЕМОНТУ БАССЕЙНА 
ИДУТ. Были определенные проблемы 
и трудности, которые мы с подряд-
чиками решили. К концу этого года 
планируем завершить капремонт 
полностью.

ЦИФРОВИЗАЦИЯ

СОБРАНИЯ СОБСТВЕННИКОВ МКД –  
В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

■ На еженедельном со
вещании губернатора Мо
сковской области Андрея 
Воробьева с областным пра
вительством и главами город
ских округов обсудили новый 
алгоритм работы.

– Поговорим сегодня о пере
ходе на электронное голосова
ние собственников МКД. Вы 
знаете, что мы провели боль
шую работу с Правительством 
РФ, и крайне важно быть уве
ренным в том, что управля
ющие компании, которые ра
ботают и в старом фонде, и 
в новом, отвечают все на за
просы, вопросы жителей. На
деюсь, что решения, которые 
приняты, помогут нам более 

переходу на электронное 
голосование вошли 796 мно
гоквартирных домов. На дан
ный момент запущены голо
сования в 248 МКД, 118 из 
которых принадлежат управ
ляющей компании «Жилре
сурс».

Принять участие в голосо
вании можно будет в системе 
ГИС ЖКХ my.dom.gosuslugi.
ru, в мобильном приложении 
Госуслуги.Дом, передав бланк 
администратору, который са
мостоятельно вносит данные, 
а также через МФЦ. В среднем 
его срок должен составлять  
45 дней.

Милена ЛУКАНЦОВА

оперативно, живо реагировать 
на вызовы – это и жалобы на 
УК или, например, необходи
мость замены управляющей 
компании,  сказал Андрей Во
робьев.

В рамках пилотного проек
та электронное голосование в 
50  городских округах сейчас 
проводят муниципальные УК.

В городском округе Сту
пино в дорожную карту по 

КВАРТИРНЫЙ ВОПРОС

В ЭТОМ ГОДУ 
ЖИЛЬЕМ ОБЕСПЕЧАТ 
19 ДЕТЕЙ-СИРОТ

■ В 2024 году жильем в Подмосковье обеспе
чат почти 1000 детейсирот. Как ведется эта ра
бота, губернатор Московской области Андрей 
Воробьев обсудил на совещании с руководящим 
составом регионального правительства и глава
ми городских округов.

– Для каждого человека важно иметь свой те
плый уютный дом, осо
бенно, если у него нет 
поддержки род
ных и близких. 
С 2013го года 
мы выдали 8,5 
тысячи квар
тир сиротам. В 
этом году жи
льем будут обе
спечены 986 де
тей. При этом нам 
важны не только 
темпы и объемы, но и 
удобство, комфорт для ре
бят,  отметил Андрей Воробьев. 

Губернатор добавил, что по федеральному за
кону норма выдачи жилищных сертификатов 
сиротам – с 23 лет. Однако в Подмосковье пер
выми в стране понизили этот порог до 18 лет.

Сертификатом ребята могут воспользоваться 
в качестве альтернативы квартире. Его сумма 
рассчитывается, исходя из средней стоимости 
квадратного метра в конкретном муниципа
литете. Минимальный размер площади  27 м2. 
Жилье сразу оформляется в собственность, а 
для того чтобы защитить детейсирот от мо
шенников, денежные средства перечисляются 
на счет продавца.

В 2024 году в городском округе Ступино бу
дут обеспечены жильем 19 детейсирот. На 
данный момент выдано десять жилищных 
сертификатов, до конца года программа по обе
спечению ребят благоустроенными квартирами 
будет выполнена в полном объеме. В плане на 
2025 год – обеспечить жильем 16 человек.

Милена ЗАЙЦЕВА

КАПРЕМОНТ

Близится  
к завершению
К концу года строители 
планируют отремонтировать 
городской бассейн

Примерно 98 про-
центов составляет 
готовность ступин-
ского бассейна, где за-
канчивается капиталь-
ный ремонт. Ежедневно 
на объекте трудятся от 
50 до 70 человек. Глава го-
родского округа, секретарь 
местного отделения пар-
тии «Единая Россия» Сергей 
Мужальских вместе с про-
фильными заместителями и 
представителями подрядных 
организаций проверил ход ре-
монтных работ.

Надежда КЛИМАНОВА

В здании продолжается уклад
ка паркета в трех залах, монтаж 

стеновых па
нелей в бассейне, 

наладка работы инже
нерных систем. Плитка уложена 
в обеих чашах, наполнение запла
нировано после итоговых кли
нинговых работ.

Благоустройство близится 
к завершению. Заканчивается 

устройство отмостки, окончена 
укладка асфальта и брусчатых 
дорожек, установлено освеще
ние и камеры «Безопасный ре
гион».

– Поправляем швы на фаса
де, после будем очищать па

нели от пленки. Впереди – 
установка светильников 
внутри здания. Снаружи 

уже подключили видеокаме
ры по всему периметру. Также 
видеонаблюдение будет уста
новлено внутри учреждения в 
учебных залах, общественных 
пространствах и бассейне,  рас
сказал Артем Протопопов, ин
женер технического надзора 
ООО СК «Твой дом». Сдача объ
екта планируется после клинин
говых работ до конца 2024 года.
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АДМИНИСТРАЦИИ  
Г.О. СТУПИНО

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СТУПИНО
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“ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

Сергей 
МУЖАЛЬСКИХ, 
глава 
городского 
округа Ступино, 
секретарь 
местного 
отделения 
партии «Единая 
Россия»:

– ВАША СЛУЖ-
БА – ПОЧЕТНА, 
ОТВЕТСТВЕННА, 
НО И ОПАСНА. Вы 
результативно тру-
дитесь на благо 
жителей нашего 
округа. Мы готовы 
оказывать необхо-
димую поддержку, 
вместе решать 
поставленные пе-
ред нами задачи. 
Желаю здоровья, 
благополучия вам 
и вашим родным, 
всегда возвра-
щаться домой, где 
вас ждут близкие.
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПАРК УКРАСИЛИ ТУИ И КЛЕНЫ
■ В парке имени Николая Островского горо

да Ступино началось масштабное озеленение. Жите
ли и гости города вскоре смогут насладиться обнов
ленным видом общественного пространства.

Первыми у самого входа, вдоль центральной аллеи, 
были высажены десять туй. Еще десять красных кле
нов украсили дорожку, ведущую к детской площадке.

Как рассказали сотрудники парка, это лишь нача
ло. В ближайшее время планируется высадить еще 
больше деревьев.

– Мы хотим сделать наш парк еще красивее 
и уютнее. Две аллеи украсят туи и красные клены. 

Последние мы планиру
ем формировать в виде 
шаров, чтобы они выгля
дели особенно эффектно. 
А туи будут вести посети
телей от входа прямо к глав
ной сцене, — пояснили они.

В общей сложности, в этом году в парке появит
ся еще несколько десятков деревьев. Точные сроки 
завершения работ будут зависеть от погодных ус
ловий.

Олег АНДРЕЕВ

АКЦИЯ

ЭКОВОЛОНТЕРЫ ОЧИСТИЛИ ТЕРРИТОРИЮ 
СТУПИНСКОГО ЗАТОНА 

■ В минувшие выходные в Ступине состоялась 
масштабная экологическая акция «Чистая осень». 
Около 30 волонтеров из Москвы и Подмосковья со
брались, чтобы очистить от мусора территорию 
возле Белопесоцкого затона. Это излюбленное ме
сто отдыха туристов, но после лета остается очень 
много мусора от «любителей природы».

Как отметила координатор некоммерческой ор
ганизации «Центр чистой природы 1215» Ири
на Мякисева, участники акции не только собира
ли мусор, но и проводили его сортировку. Отходы, 
пригодные для вторичной переработки, складыва
ли в отдельные мешки. Всего за несколько часов во
лонтерам удалось собрать и утилизировать почти 
50  мешков мусора.

После окончания убор
ки волонтеров ждала раз
влекательная программа 
в расположенном непо
далеку глэмпинге. Участ
ники акции смогли от
дохнуть, пообщаться и 
поделиться своими впечат
лениями.

Мероприятие организовано ак
тивистами некоммерческой организации «Центр 
чистой природы 1215» при поддержке сектора эко
логического контроля администрации округа.

Андрей СЕМИБРАТОВ

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

КАК ПОДАТЬ 
ЗАЯВЛЕНИЕ  
НА ЗАМЕНУ 
ПАСПОРТА,  
НЕ ВЫХОДЯ ИЗ ДОМА?

■ В МФЦ рассказали, как можно подать заявление 
на замену паспорта гражданина Российской Федера
ции по достижении 20 и 45 лет через портал Госуслуги. 

Алгоритм простой. Надо зайти на сайт и авторизо
ваться, введя логин и пароль. Далее на помощь при
дет роботпомощник Макс. В поисковой строке необ
ходимо ввести запрос – замена паспорта. Выбираем 
свою возрастную категорию – 20 или 45 лет. Всплы
вает окно с информацией о времени оказания услу
ги – пять рабочих дней, стоимость госпошлины – 300 
рублей. Госпошлину можно оплатить после проверки 
заявления в МВД. 

Заполняем заявление. Для этого понадобится па
спорт, номер телефона и адрес электронной почты. 
Также необходимо будет проверить адрес и дату по
стоянной регистрации. Если нет временной регистра
ции, то это необходимо отметить. Затем следует от
ветить на уточняющие вопросы о месте проживания. 

Далее необходимо ознакомиться с требованиями 
к фотографии, которую следует подгрузить к заяв
лению. Прикрепляем необходимые документы для 
проставления штампов и выбираем ближайшее удоб
ное ведомство для подачи своих документов. После 
этого в личный кабинет придет уведомление с при
глашением прийти в ведомство с оригиналами доку
ментов, старым паспортом и фотографиями. 

Иван ПЕТРОВ

ТОРЖЕСТВЕННЫЙ МОМЕНТ

Надежный 
щит
День сотрудника органов 
внутренних дел РФ отметили 
в Ступине

В преддверии Дня сотруд-
ника органов внутренних 
дел РФ в Доме культуры 
«Металлург» прошло тор-
жественное мероприятие. 
Глава округа, секретарь 
местного отделения пар-
тии «Единая Россия» Сергей 
Мужальских поздравил вете-
ранов и личный состав сту-
пинского Отдела МВД с про-
фессиональным праздником.

Надежда КЛИМАНОВА

За добросовестное выполне
ние служебных обязанностей 
руководитель муниципалите
та вручил 17 лучшим сотруд
никам службы подарки и по
четные грамоты.

Председатель окружного Со
вета депутатов Александр Су
хачев и благочинный цер
ковного округа протоиерей 
Евгений Ряполов присоедини
лись к поздравлению и вручи
ли награды работникам орга
нов внутренних дел.

Начальник Отдела МВД 
России по городскому округу 
Ступино Сергей Довгань по
благодарил руководство му
ниципалитета за взаимодей

ствие, поздравил коллектив 
ОМВД с праздником и отметил 
его успехи.

– Дорогие ветераны, благо
дарю за помощь в нашей служ
бе. Уважаемые сотрудники, 
желаю всего самого лучше
го! Нам важно помнить, что в 
наше непростое время необхо
димо качественно выполнять 
все задачи, возложенные на 
нас государством и обществом, 
 сказал Сергей Довгань.

Приказом ГУ МВД России 
по Московской области меда
лью МВД России «За отличие 
в службе» I и II степеней на
гражден ряд сотрудников.

Творческий подарок подго
товили ступинские артисты.
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СОВЕТЫ ДОКТОРА

КАК ПОБЕДИТЬ СТРЕСС?
■ В начале ноября Мини

стерство здравоохранения 
РФ объявило Неделю сохране
ния душевного комфорта. Эта 
инициатива призвана при
влечь внимание обществен
ности к проблеме стресса, ко
торый стал неотъемлемой 
частью современной жизни.

Стресс — это естественная 
реакция организма на внеш
ние раздражители. Однако 
хронический стресс может негативно сказаться на физиче
ском и психическом здоровье человека, повышая риск разви
тия различных заболеваний.

Как отмечает врачтерапевт Центра общественного здо
ровья и медицинской профилактики Ступинской больницы 
Ольга Гречкина, люди, подверженные стрессу, чаще сталки
ваются с сердечнососудистыми заболеваниями, расстрой
ствами пищеварения, бессонницей и другими проблемами 
со здоровьем.

– Для борьбы со стрессом необходимо изменить образ жиз
ни. Важно правильно организовать свой день, выделять вре
мя для отдыха и сна, заниматься физической активностью, 
а также находить время для любимых занятий, — подчерки
вает врач.

По словам специалиста, питание также играет важную 
роль в борьбе со стрессом. Продукты, богатые триптофаном 
(бананы, миндаль, шоколад), способствуют выработке серо
тонина — гормона счастья.

– Не стоит стесняться обращаться за помощью к близким 
или специалистам. Поговорить с другом, психологом или 
просто выговориться — это важный шаг на пути к преодоле
нию стресса, — добавляет Ольга Гречкина.

Существуют и другие эффективные способы борьбы с не
дугом, такие как дыхательные упражнения, медитация, аро
матерапия. Главное — найти то, что подходит именно вам 
и помогает расслабиться.

Екатерина КАРДАШ

ПРИЗНАНИЕ 

СПАСИБО ЗА ИСКРЕННЕЕ 
ЖЕЛАНИЕ ПОМОЧЬ!

■ Благодарность медицин
ской сестре ступинского Цен
тра амбулаторной онкопомощи 
поступила на портал «Вместе».

Наталья Жданова работа
ет в центре амбулаторной он
кологической помощи стар
шей медсестрой с момента 
открытия. Автор обращения 
отметила ее высокий профес
сионализм и ответственное 
отношение к работе.

– Больше бы таких медработников! Наталья Вячеславовна 
 очень ответственный, профессиональный и душевный ме
дицинский работник. Хочется отметить ее небезразличие к 
пациентам и искреннее желание помочь, – написала в своем 
письме пациентка Валентина Синева.

Получать такие теплые отзывы от пациентов особенно 
приятно, ведь они являются лучшей оценкой работы меди
цинского персонала. Каждая благодарность – это подтверж
дение того, что медицинские работники не только профес
сионально выполняют свою работу, но и вкладывают в нее 
душу, проявляя искреннюю заботу о пациентах.

Марина ХАТАМОВА

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

МОДЕРНИЗАЦИЯ

НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ ПОСТУПИЛО  
В СТУПИНСКУЮ ПОЛИКЛИНИКУ

■ В офтальмологическом ка
бинете взрослой поликлиники 
Ступинской клинической 
больницы появилось вы
сокотехнологичное обо
рудование — щелевая 
лампа. Современный 
прибор позволит вра
чам проводить более 
точную диагностику 
различных заболеваний 
глаз и выявлять патоло
гии на ранних стадиях.

Как рассказала заведую
щая взрослой поликлиникой 
Наталия Гончарова, щелевая лампа — 
универсальный инструмент, который по
зволяет детально изучить все структуры 
глаза. Благодаря удобной системе настроек 
и регулировок врач может получить четкое 
изображение глазного дна, роговицы, хру
сталика и других тканей.

– Процедура обследования с помощью ще
левой лампы, биомикроскопия, безболезнен
на и безопасна для пациента. Врач получает 

возможность выявить различные 
воспалительные процессы, со

судистые нарушения, опухо
левые образования, патоло

гии радужной оболочки и 
склеры. Благодаря ранней 
диагностике мы можем 
назначить своевременное 
и эффективное лечение, 
— отметила Гончарова.

По словам специали
ста, наиболее часто обсле

дования с помощью щелевой 
лампы проводятся у пациен

тов пожилого возраста, так как с 
возрастом риск развития глазных забо

леваний значительно возрастает. Новое обо
рудование позволит врачам своевременно 
выявлять патологии, которые могут приве
сти к осложнениям.

Поступление щелевой лампы стало воз
можным благодаря реализации программы 
модернизации первичного звена здравоох
ранения.

Екатерина МОРГУНОВА

НА КОНТРОЛЕ

Решаем 
вместе
Все запросы жителей 
отработаны в соответствии  
с регламентом

Участники еженедельно-
го здравчаса рассмотре-
ли обращения граждан 
за минувшую неделю. За 
указанный период заре-
гистрировано 14 обраще-
ний. Запросы граждан 
касаются записи на при-
ем, долгого ожидания в 
очереди, обеспечения ле-
карственными препара-
тами и иных тем. Все жа-
лобы отработаны в соот-
ветствии с регламентом.

Надежда КЛИМАНОВА

Заместители главы город
ского округа Ступино Юлия 
Калинина и Елена Генерало
ва совместно с руководите
лями профильных отделов 
администрации и предста
вителями Ступинской кли
нической больницы обсуди
ли обозначенные жителями 
проблемы.

Жительница города Сту
пино обратилась за предо
ставлением льготных меди
каментов, не имевшихся в 
наличии. Вопрос решен, не
обходимые препараты до
ставлены и доступны для 
получения.

Длительное ожидание в 
очереди и проблемы с запи
сью к профильным специа
листам связаны с нехваткой 
врачей. Ступинская клини
ческая больница продолжа

ет работать над устранением 
данной ситуации. На тер
ритории городского округа 
Ступино действует ряд про
грамм поддержки для ра
ботников сферы здравоохра
нения: ежемесячная доплата 
молодым специалистам, вы
деление служебного жилья 
с возможностью приватиза
ции и другие.

Жителей также интере
сует возможность пройти 
МРТ на территории город
ской больницы. На сегод
няшний день в кабинете 
МРТ проводятся ремонтные 
работы, которые планирует
ся завершить до конца дека
бря этого года. Новый аппа
рат закуплен и находится у 
поставщика.

Также капитальный ре
монт продолжается в Мих
невской, Малинской поли
клиниках и трехэтажном 
инфекционном корпусе 
Ступинской клинической 
больницы.Ф
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Сергей ПРОТОПОПОВ, заместитель главы 
городского округа Ступино:

– МЫ ВИДИМ БОЛЬШОЙ ПОТЕНЦИАЛ ДЛЯ 
РАЗВИТИЯ АГРОПРОМЫШЛЕННОГО КОМПЛЕКСА 
В НАШЕМ ОКРУГЕ. Поддержка таких проек-
тов позволяет создать новые рабочие места, 
обеспечить население свежей и качественной 
продукцией, а также способствует развитию 
местной экономики.

ОЭЗ

СТУПИНСКИЙ 
ЭЛЕКТРОТЕХНИЧЕСКИЙ 
ЗАВОД РАСШИРЯЕТ 
ПРОИЗВОДСТВО 

■ ООО «СТЭЗ» получил статус рези
дента особой экономической зоны 
«Ступино Квадрат». Это 
решение позволит 
компании зна
чительно рас
ширить произ
водство и создать 
новые рабочие ме
ста.

Как сообщила заме
ститель председателя 
правительства Москов
ской области Екатерина 
Зиновьева, общий объем 
инвестиций в проект со
ставит более 1,5 млрд руб. До 
конца текущего года планиру
ется ввести в эксплуатацию новое производственное зда
ние, а к 2028 году предприятие выйдет на полную мощ
ность. В результате реализации проекта будет создано еще 
30 новых рабочих мест.

На сегодняшний день СТЭЗ уже работает с Белорусси
ей, налаживает контакты с Казахстаном и Киргизией.

Специализация завода — выпуск широкого спектра 
электротехнической продукции, включая сетевое обору
дование, телекоммуникационные устройства и компонен
ты. После выхода на полную мощность предприятие смо
жет ежегодно производить более 16,5 млн клемм, свыше 
770 тысяч электромеханических и полупроводниковых 
реле, другие виды электротехнической продукции.

Антон ВИКТОРОВ

НОВЫЕ АДРЕСА

ВОРОТА  
ДЛЯ АВИАЦИОННЫХ 
АНГАРОВ БУДУТ 
ПРОИЗВОДИТЬ В ОКРУГЕ

■ В городском округе Ступино появится новое пред
приятие, специализирующееся на производстве ворот для 
авиационных ангаров. Об этом стало известно после встре
чи заместителя главы округа Сергея Протопопова с соуч
редителем ООО «Рател Ступино» и генеральным дирек
тором группы компаний «Рател» Александром Ракицким.

Новое производство разместится на территории осо
бой экономической зоны «Ступино Квадрат». В настоящее 
время компания завершает инженерные изыскания и пла
нирует начать подготовительные работы уже зимой, что
бы весной или летом приступить к строительству основ
ного объекта.

Планируется, что новое предприятие создаст около 70 
рабочих мест. Компания будет нуждаться в квалифици
рованных специалистах, таких как токари ЧПУ, фрезеров
щики ЧПУ, сварщики и инженерыконструкторы.

Александр Ракицкий выразил заинтересованность в со
трудничестве со ступинскими учебными заведениями. 
После завершения строительства для подготовки специа
листов, необходимых для работы на производстве, плани
руется подписать с ними соглашения о партнерстве.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА

ПРОИЗВОДСТВО

КОМПАНИЯ «ПРОФУПАК» ПЛАНИРУЕТ 
ПРОДОЛЖИТЬ СТРОИТЕЛЬСТВО

■ Компания «Профупак», специализирую
щаяся на производстве органических удобре
ний, планирует построить в Ступине еще два 
цеха и два склада. 

В ходе встречи директор компании Владимир 
Редькин представил планы по дальнейшему 
развитию производства на территории округа. 
Он отметил, что компания уже инвестировала 
значительные средства в строительство произ
водственных и складских помещений на про
мышленной площадке «Татариново» в селе Кон
стантиновское.

– На участке построены производственный 
цех и склад готовой продукции. Начали строи
тельство двух складов и двух цехов, пока при
остановили, но проект будем реализовывать, — 
отметил Владимир Редькин.

Заместитель главы округа Сергей Протопо
пов выразил заинтересованность в развитии 
производства на территории муниципалите
та и готов оказать все необходимое содействие 
компании «Профупак» в реализации инвести
ционных проектов.

Надежда СВЕТЛОВА

Компания «Агривер-Фрэш» 
построит тепличный ком-
плекс и будет выращивать 
различные виды салатов 
в городском округе Ступино. 
Об этом стало известно в ходе 
встречи заместителя главы 
городского округа Ступино 
Сергея Протопопова с соб-
ственником организации 
Юрием Пашкуровым.

Надежда КЛИМАНОВА

Компания «АгриверФрэш» 
специализируется на оптовой 
торговле плодоовощной про
дукцией, выращивании зерно
вых и овощей. Ранее предпри
ятие активно сотрудничало 
с итальянскими поставщиками, 
однако в связи с изменившей
ся геополитической ситуаци
ей компания приняла решение 
о развитии собственного произ
водства на территории Москов
ской области.

В рамках реализации инве
стиционного проекта планиру

ется строительство современ
ного тепличного комплекса 
для выращивания салатов. Но
вый производственный объект 
будет расположен вблизи де
ревни Ольгино. Компания пла
нирует создать не менее 100 
новых рабочих мест.

Юрий Пашкуров, соб
ственник компании «Агри
верФреш», подчеркнул важ
н о с т ь  г о с у д а р с т в е н н о й 
поддержки для реализации 
подобных проектов.

– Сначала будем бороться 
с сорняками. Далее — постро

им парники и склады. Созда
дим новую площадку, на кото
рую нужны будут сотрудники. 
Нам интересны технические 
специалисты, механизаторы, 
механики и агрономы, — рас
сказал Юрий Пашкуров.

На встрече обсудили вопро
сы предоставления земель
ного участка под строитель
ство тепличного комплекса, 
а также меры государственной 
поддержки для инвесторов. 
Стороны договорились о даль
нейшей совместной работе над 
реализацией проекта.

РАЗВИТИЕ

100 новых рабочих мест 
В новом тепличном комплексе будут выращивать 
различные салаты
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ПРЕДВОСХИЩАЯ 
ПОТРЕБНОСТИ 
БОЙЦОВ
Волонтеры также продол

жают плести маскировочные 
сети. Помимо традиционных 
зеленых сетей, сейчас остро 
необходимы белые маскиро
вочные. В их изготовлении 
принимают участие люди 
всех возрастов: подростки 
нарезают ленты, а взрослые 
плетут готовые изделия. 

– Маскировочные сети име
ют большое значение на поле 

боя. Их используют для ма
скировки техники, соо

ружений и личного со
става. Кроме того, их 
применяют для соз
дания ложных целей, 
чтобы ввести про
тивника в заблужде
ние,  — пояснила Ана
стасия Кытина.

Вместе с очеред
ной партией гумани

тарной помощи на фронт 
отправились двое военнос

лужащих, возвращающих
ся из отпуска. Волонтеры пе
редали им письма и обереги, 
изготовленные школьниками 
Ступино. Бойцы выразили  
благодарность всем неравно
душным жителям города за 
поддержку и пожелали всем 
мирного неба. 

– Приятно осознавать, что 
у нас такой крепкий тыл. 
Благодаря вашей поддержке 
мы чувствуем себя увереннее 
и сильнее. Мы обязательно 
победим и вернемся домой,  — 
сказал один из военнослужа
щих.

ОТЕЧЕСТВО МОЕ
ДОБРОВОЛЬЦЫ

КАК ИЗ ПОДРУЧНЫХ 
МАТЕРИАЛОВ 
НАКЛАДЫВАТЬ ШИНУ 
ПРИ ПЕРЕЛОМЕ 

■ Студенты, волонте
рымедики Ступинского 
филиала Московского об
ластного медицинского кол
леджа провели мастеркласс 
с элементами тренинга по 
оказанию первой помощи 
при переломах конечно
стей. Мероприятие прошло 
в гимназии города Ступино.

Учащиеся 8 и 9 классов 
ознакомились с видами пе
реломов, узнали об основ
ных задачах оказания пер
вой помощи и обучались 
накладывать шины с ис
пользованием подручных средств. Волонтеры ответили 
на многочисленные вопросы и помогали ребятам в приоб
ретении практических жизненно важных навыков. 

Все участники продемонстрировали высокий уровень 
заинтересованности, занятие прошло с активной обрат
ной связью. 

– Очень интересный мастеркласс, базовые знания и ал
горитм действий, необходимых для первой помощи, мы 
изучили, а главное было много практики, — поделился 
Дмитрий, ученик 8 класса, один из участников меропри
ятия.

В рамках проекта школьники получают знания и прак
тические навыки оказания первой помощи, которые в экс
тренной ситуации могут помочь спасти жизнь.

Антон ВИКТОРОВ

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

ПРОШЛИ  «ТРОПОЙ ПОБЕДИТЕЛЕЙ» 
■ На территории спортивного центра «Арме

ец» состоялась традиционная военноспортив
ная игра «Тропа победителей». В состязаниях 
приняли участие 15 команд юнармейцев из раз
личных образовательных учреждений городско
го округа Ступино. 

Участникам предстояло преодолеть сложную 
полосу препятствий, включающую в себя сбор
ку и разборку оружия, метание ножа и гранаты, 

надевание средств индивидуальной 
защиты и другие испы

тания, которые 
проверяли их 

физическую под
готовку, ловкость 

и командный дух. 
Особую интригу 

соревнованиям при
дала команда воен

нопатриотического 
клуба «Звезда». Опыт

ные юнармейцы, за 

плечами которых множество побед, на этот раз 
столкнулись с серьезными соперниками. 

Несмотря на это, ребята продемонстрировали, 
по словам специалистов, высочайший уровень 
подготовки и командной работы. 

– Нас поставили с достаточно сильным сопер
ником. Мы не привыкли проигрывать, поэтому 
старались изо всех сил. В целом никаких сложно
стей у нас при прохождении не было. Отработа
ли четко, но с метанием ножей возникли сложно
сти. Поразить цель не удалось никому, — сказала 
лидер отряда, старший сержант Динара Бичури
на.

Настрой на победу и отличная подготовка по
могли подросткам выиграть. В возрастной груп
пе старше 14 лет именно эта пятёрка завоевала 
первое место. Среди школьников до 14 лет луч
шими стали ученики ступинской школы № 2 из 
команды «Орлята».  Все участники соревнова
ний были награждены грамотами и памятными 
призами.

Андрей СЕМИБРАТОВ

В городском округе Ступино 
продолжает активно рабо-
тать волонтерский штаб, 
оказывая всесторон-
нюю поддержку бой-
цам, участвующим в 
специальной воен-
ной операции, и их 
семьям. 

Антон ВИКТОРОВ

СМЕНА СЕЗОНА
Волонтеры плетут ма

скировочные сети, изготав
ливают сублимированные 
супы, «сухой» душ, окопные све
чи и многое другое. Мужчины 
делают печибуржуйки для обо
грева бойцов. Очередной гума
нитарный груз для участников 
СВО отправился на передовую. 

Как сообщила начальник 
штаба волонтеров Анастасия 
Кытина, с наступлением холо
дов изменились потребности 
бойцов на передовой. 

– Мы объявили акцию «По
моги согреть солдата». Сей
час особенно нужны хими
ческие грелки для рук и ног, 
печкибуржуйки, окопные све
чи и утеплители. Благодарим 

всех неравнодушных жителей, 
которые откликнулись на наш 
призыв и уже передали значи
тельную партию теплых ве
щей и оборудования, — отмети
ла она.

СПЕЦОПЕРАЦИЯ

Помоги  
согреть солдата
Очередная партия гуманитарной  
помощи  отправилась  
из Ступина на передовую

КСТАТИ
Пункты сбора помощи 
для бойцов СВО и вынуж-
денных переселенцев из 
Курской области: 
— улица Пушкина, д. 101, 
центр «Армеец», 
— улица Службина, д. 8, 
Молодежный центр.
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«ВАРВАРА  
КРАСА И 
ЗАПОДВОДНОЕ 
ЦАРСТВО» 

■ Стало известно, какое но
вогоднее представление пока
жут во Дворце культуры Сту
пина после реконструкции. С 
27 декабря по 4 января на сце
не Большого зала будет идти 
музыкальный спектакль «Вар
вара Краса и Заподводное цар
ство». 

Зрители перенесутся в 
сказочную Русь и загадоч
ное Заподводье, где их ждут 
захватывающие события. 
Вместе с озорной Варварой 
и ее друзьями они отправят
ся на поиски приключений, 
разгадают тайны и победят 
злодеев. 

З а ж и г а т е л ь н ы е  м е л о 
дии, красочные танцеваль
ные номера и декорации 
создадут праздничную атмос
феру. Спектакль будет сопро
вождаться интерактивными 
элементами, которые вовле
кут зрителей в происходящее 
на сцене. 

До и после каждого сеанса 
спектакля юные зрители смо
гут встретиться со Снегуроч
кой и получить сладкий пода
рок.  0+ 

Школьники и студенты смо
гут посетить постановку по 
Пушкинской карте.

Иван ПЕТРОВ

НОВОГОДНЯЯ АФИША

Детей ждет захватываю
щий сюжет, полный неожидан
ных поворотов. А также встреча 
с яркими персонажами: очаро
вательной Варварой, коварным 
дьяком Афоней, загадочным Чу
домЮдой и другими героями. 

ТЕАТР

ПРЕМЬЕРУ СПЕКТАКЛЯ 
«САМОВЛЮБЛЕННЫЕ» 
ПОКАЗАЛИ В СТУПИНЕ

■ Премьера спектакля «Самовлюбленные» состоялась 
на сцене театра юного артиста в Ступине. Постановка, соз
данная по мотивам фильма Виктора Левина «Как женить 
холостяка?», рассказывает 
историю двух эгоцентриков, 
вынужденных столкнуться 
с неожиданными чувствами.

Главные роли в спектакле 
исполнили Максим Звона
рев и Елена Седова. Их яркие 
и харизматичные персона
жи, Фрэнк и Линдси, — это 
два современных человека, 
уверенных в своей исклю
чительности. Их случайная 
встреча в аэропорту перево
рачивает привычный уклад 
жизни каждого из них. Не
приязнь, возникшая между 
героями, постепенно пере
растает в глубокую взаим
ную привязанность. Однако 
любовь застает их врасплох, и героям предстоит сделать 
непростой выбор: остаться верными себе или рискнуть 
ради новых отношений.

Режиссер спектакля Максим Звонарев создал на сце
не динамичное и яркое шоу, сочетающее в себе элемен
ты комедии, мюзикла и театра абсурда. Живая музыка, 
эффект ные световые решения и смена декораций создают 
неповторимую атмосферу.

– «Самовлюбленные» — это  история о нас самих, о на
ших страхах и желаниях. Спектакль заставляет задумать
ся о том, что настоящая любовь может появиться там, где 
мы ее совсем не ожидаем, — отмечают зрители.

Наталья ПЕТРУСЕВА

АФИША
Ступинский драматиче-
ский театр продолжает 
радовать зрителей 
новыми постановками. 
В ноябре поклонников 
ждут: 
● «Портовый кот Шмяк» 
(6+), 
● «Шинель» (18+), 
● «Северное сияние» (6+), 
● «Сны Хлудова» (12+) 
● «Портрет» (12+). 
Школьники и студенты 
смогут посетить спектак-
ли по Пушкинской карте.

КОНЦЕРТЫ

Александру Пушкину 
посвящается
Шедевры классической и хоровой музыки услышали 
ступинцы
Концерт, посвящен-
ный произведениям 
Александра Сергеевича 
Пушкина, состоялся в 
Малом зале Дворца куль-
туры. Камерный хор 
«Подмосковье» представил 
публике уникальную про-
грамму, в которую вошли 
самые известные роман-
сы и хоровые сочинения на 
стихи великого поэта.

Наталья БОРИСОВА

МИРОВОЕ 
КУЛЬТУРНОЕ 
НАСЛЕДИЕ
В исполнении хора и соли

стов прозвучали шедевры рус
ской классической музыки, 
написанные такими компо
зиторами, как Михаил Глин
ка, Петр Чайковский, Георгий 
Свиридов и многими другими. 

– Более тысячи композито
ров обращались к творчеству 
Пушкина, обогатив мировое 
культурное наследие несколь
кими тысячами произведений. 
Каждый из них посвоему ви
дел и слышал Пушкина, пере
давая его поэзию через музы
ку, — отметил руководитель 
хора Петр Кислицин.

В концерте прозвучали как 
романсы, созданные современ
никами Пушкина, так и про
изведения композиторов на
шего времени. Это позволило 
проследить, как менялось му
зыкальное восприятие поэзии 

ЧЕРЕЗ ПОКОЛЕНИЯ
В этот вечер в зрительном 

зале были не только взрослые, 
но и дети. Многие из пред
ставленных произведений 
были хорошо знакомы слу
шателям из школьной про
граммы. По словам Петра, 
музыка Пушкина глубоко 

проникла в сознание многих 
поколений.

– У каждого из нас есть 
свои любимые романсы на 
стихи Пушкина. Например, 
когда я слышу первые строки 
«Я помню чудное мгновенье», 
то сразу же представляю себе 
мелодию Глинки, — подчер
кнул он.

Основоположник совре
менного русского литера
турного языка навсегда 

останется одной из самых зна
ковых фигур мировой и рус
ской культуры. В 2024 году от
мечается 225летие со дня его 
рождения.

на протяжении веков, и как не
изменной оставалась любовь к 
творчеству великого русского 
поэта.
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РЕКЛАМА ПОЛЕЗНОЕ

ГТО

КАК В 50 ЛЕТ СДАТЬ  
НА ЗОЛОТОЙ ЗНАК ОТЛИЧИЯ 

■ Наталье Кузнецовой 51 год. В этом 
году она сдала нормативы ГТО на золо
той знак отличия. Это стало известно, 
после опубликования соответствующе
го приказа Минспорта России. 

По словам самой Натальи, профес
сионально спортом она не занималась 
никогда, просто ведет активный образ 
жизни. 

– Я не профессионал, но спорт лю
блю и всю жизнь в движении. А вот до
чери — спортсменки, которые выполня
ют нормативы ГТО. Посмотрев на них, 
тоже решила  проверить свои силы и 
возможности, — поделилась с нами На
талья.

По ее словам, цель получить золотой знак поставила себе сразу, но 
никакой уверенности, что удастся сдать все нормативы, не было. 

– Конечно, хотелось получить золотой знак, поставила перед собой 
цель, но были сомнения, справлюсь или нет, — отмечает Кузнецова.

Для того чтобы получить знак и пройти все испытания, Наталья 
начала направленно тренироваться, выходя на пробежки, выполняя 
упражнения на гибкость и силовые упражнения. 

– Среди испытаний для моей ступени была стрельба из пневмати
ческого оружия, а также бег на одну тысячу метров. Это было слож
но, но все же удалось уложиться в свои минуты, — рассказала Наталья.

Она добавила, что, конечно, все испытания пройти нелегко, но 
вполне возможно. 

– Надо над собой работать, любить спорт и верить  в свои силы. 
Когда веришь в себя, все получится. Буду готовиться на следующий 
год, надеюсь, что результаты не изменятся, — заключает Наталья.

По информации центра тестирования ГТО городского округа Сту
пино, всего за третий квартал 2024 года ступинцы завоевали — более 
100 знаков отличия. С начала года на счету местных жителей более 
460 знаков. Из них 373 — золотых,  51 — серебряных и 39 — бронзо
вых. 

Наталья БОРИСОВА
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НАГРАДЫ МЕЖДУНАРОДНОГО 
ТУРНИРА  

■ Более 600 юных спортсменов из раз
ных уголков России собралось в СанктПе
тербурге, чтобы побороться за награды 
Чемпионата и Первенства России и Меж
дународного турнира «Кубок основателя» 
по тхэквондо ICTF. Среди них были пред
ставители городского округа Ступино, ко
торые показали отличные результаты. 

Ступинские спортсмены, представляю
щие «Русскую федерацию развития тхэк
вондо», завоевали 19 медалей, из них де
вять золотых, шесть серебряных и четыре 
бронзовых. 

По итогам отличились спортсмен
ки Жилевской школы, став абсолютны
ми победителями чемпионата и первен
ства России по тхэквондо ICTF. Таисия 
Столярова завоевала золото в таких ка
тегориях, как «Туль», спарринг. Ксения 
Симонайцева также показала высокие ре
зультаты, заняв первое место в спаррин
ге и дисциплине «Сила удара» и став се
ребряным призером в категории «Туль». 
Юлия Маскаева заняла третье и второе 
места в категории «Туль» и спарринге со
ответственно. 

Среди других успехов ступинских 
спортсменов можно отметить выступле

ния на Международном турнире «Кубок 
основателя». Это победы Елизаветы Ком
бачевой в категории «Туль» и Михаила 
Ермошина в спарринге. Также бронзовую 
медаль в категории «Туль» завоевал Егор 
Ерыкин. 

– Мы очень гордимся нашими спортсме
нами. Они продемонстрировали высокий 
уровень подготовки и волю к победе. Ка
ждая медаль — это результат упорных 
тренировок и таланта каждого спортсме
на, — говорит тренер Московской федера
ции развития тхэквондо Юлия Жукова.

Наталья ПЕТРУСЕВА

ТЯЖЕЛАЯ АТЛЕТИКА

«СИЛА И СТАЛЬ»
■ Соревнования под таким нзва

нием состоялись в структурном под
разделении «Металлург». Именно они 
дают мотивацию к развитию ступин
ским спортсменам, считают специали
сты структурного подразделения «Ме
таллург» Молодежного центра города 
Ступино.

– Соревнования по жиму 
штанги лежа стали до
брой традицией и от
личной мотивацией 
к занятиям спор
том для подрост
ков и молоде
жи, посещающих 
клуб, — говорят 
они.

Состязния про
ходили в упорной 
и честной спортив
ной борьбе по трем 
направлениям: пауэр
лифтингу, жиму лежа, 
арм рестлингу.

Упражнения не только прекрасно 
укрепляют мышцы верхней части тела, 
но и дают приятное чувство взятой вер
шины. Это ни с чем не сравнимый вос
торг — взять тот вес, который раньше не 
брал. Жим лежа будет актуален всегда.

 По итогам победителями в пуэрлиф
тинге стали: Матвей Дарий, Дми

трий Колошкин, Даниил 
Быченков. В жиме лежа: 

Олег Николаев,  Дми
трий Золин  и Тимур 

Бокарев. В армрест
линге в категории 
до 80 кг   Дми
трий Паксеват
кин, 80+   Матвей 
Рыльков.

 Победители на
граждены грамо

тами, медалями и 
подарочными серти

фикатами от спонсора.

Иван ПЕТРОВ
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ФОТО: СП «МЕТАЛЛУРГ»


